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学童クラブを　　　　　増設24024026日より北区議会第4回定例会

人分

区議会第4回定例会　日本共産党北区議員団の本会議質問

26
日
よ
り
第
4
回
定
例
会
が
開
か
れ
ま
す
。
子
ど
も
家
庭

支
援
セ
ン
タ
ー
設
置
条
例
、
台
風
19
号
で
浸
水
し
た
荒
川
河

川
敷
の
整
備
予
算
な
ど
、
16
の
議
案
が
提
案
さ
れ
て
い
ま
す
。

会
期
は
、
12
月
６
日
ま
で
の
11
日
間
で
す
。（
の
の
山
け
ん
）

子
ど
も
家
庭
支
援

セ
ン
タ
ー
を
新
設

子
育
て
の
総
合
的
な
活

動
の
場
を
提
供
し
て
き
た

育
ち
愛
ほ
っ
と
館
を
、
旧

清
至
中
別
棟
に
移
転
し
、

新
た
に
北
区
子
ど
も
家
庭

支
援
セ
ン
タ
ー
と
し
て
整

備
す
る
制
定
条
例
。
児
童

虐
待
相
談
の
増
加
に
と
も

な
い
、
す
で
に
一
部
機
能

は
移
転
し
て
い
ま
す
が
、

全
て
の
セ
ン
タ
ー
事
業
が

移
転
す
る
こ
と
に
よ
る
も

の
で
す
。

学
童
ク
ラ
ブ
の
待

機
児
解
消
へ

今
年
4
月
時
点
で
80
人

の
待
機
児
が
出
て
い
る
学

童
ク
ラ
ブ
。
入
れ
な
か
っ

中
間
橋
台
が
４
・
５
㍍

×
５
㍍
四
方
。
連
絡
橋
は

長
さ
13
㍍
、
幅
１
・
５
㍍
。

浮
桟
橋
は
長
さ
24
㍍
、
幅

４
・
５
㍍
で
す
。

こ
の
ほ
か
補
正
予
算
で

は
、
学
校
体
育
館
へ
の
エ

ア
コ
ン
設
置
前
倒
し
の
予

算
が
計
上
さ
れ
ま
し
た
。

た
児
童
の
保
護
者
か
ら

も
、
改
善
を
求
め
る
痛
切

な
陳
情
が
出
さ
れ
て
お

り
、
来
年
度
に
む
け
て

２
４
０
人
分
の
定
員
を
拡

大
し
ま
す
。

稲
田
小
学
校
で
は
、
校

内
に
あ
る
現
在
の
ク
ラ
ブ

に
加
え
、
赤
羽
児
童
館
内

に
第
2
ク
ラ
ブ
を
新
設
し

ま
す
。

隅
田
川
に
志
茂
船

着
場
を
設
置

隅
田
川
・
新
河
岸
川
に

は
、
水
上
バ
ス
や
災
害
な

ど
の
事
故
対
策
に
使
用
す

る
船
舶
の
発
着
の
た
め
に

船
着
場
が
設
置
さ
れ
て
い

ま
す
が
、
赤
羽
体
育
館
の

ス
ー
パ
ー
堤
防
部
分
に
、

新
た
に
志
茂
船
着
場
を
設

置
し
ま
す
。

代表質問代表質問

のの山 けん議員

10時頃

11/26
火

個人質問

ながい ともこ議員

15時30分頃

11/26
火

個人質問

山崎 たい子議員

14時頃

11/27
水

個人質問

本田　正則議員

15時頃

11/27
水

志茂船着場の側面図



あいさつする小椋佳氏

街頭で訴える池内さおり前衆院議員と、のの山けん区議

桜を
見る会

16日、赤羽岩淵中学校の創立
10周年記念行事が開かれました。
式典には校歌を作詞・作曲した
小椋佳氏も来場しあいさつ。手づ
くりの祝賀会も、最後まで喜びに
満ちた雰囲気でした。（のの山けん）

17日、ララガーデンで、池内さおり前衆院議
員とともに街頭宣伝。首相による公的行事「桜
を見る会」の私物化は許されないと訴えました。
1000 人にのぼる首相推薦枠や、昭恵夫人に

よる推薦分があったことも判明するなど、私物化
疑惑はいっそう深まっています。（のの山けん）

創立10周年赤羽岩淵
中学校が

私物化許すな私物化許すな
税金使った公的行事の

前衆院議員池内さおり     　  が街頭で訴え

福祉避難所
開設訓練

18日、特別養護老人ホームと障害者施
設を併設する飛鳥晴山苑で、介護度の高い
高齢者や障害者など、配慮が必要な人を受
け入れるための福祉避難所の開設訓練がお
こなわれました。
マニュアルに従い、てきぱきと動く職員の
みなさんに感心。段ボールベッドは一般の
避難所にも必要と感じました。（のの山けん）

飛鳥晴山苑（特養・障害者施設）で

祝賀会でくす玉を割る歴代の校長先生ら


